

# SABDATARA

## Rutan Blora Gelar Penguatan Tusi dan Evaluasi Kinerja untuk Jajaran Pengamanan

Dheny Window - [BLORA.SABDATARA.COM](http://BLORA.SABDATARA.COM)

Oct 12, 2024 - 15:04



*Rutan Blora Gelar Penguatan Tusi dan Evaluasi Kinerja untuk Jajaran Pengamanan*

Blora - Pengamanan adalah tugas vital yang hanya di laksanakan oleh Petugas yang memiliki tingkat kewaspadaan tinggi, beramanah, dan berintegritas karena menjadi seorang Petugas Pengamanan membutuhkan kesiapan secara fisik, mental dan serta tingginya resiko maka dari itu harus selalu siap dalam menghadapi segala jenis insiden-insiden yang mungkin tidak direncanakan.

Menanggapi berbagai faktor penting dan resiko didalam melaksanakan giat pengamanan, Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora melaksanakan kegiatan penguatan tusi pengamanan dengan tema "Penguatan Tugas Pokok dan Fungsi Serta Evaluasi Kinerja Jajaran Keamanan Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Blora" yang dilaksanakan secara langsung di Aula Hanoman Rutan Blora. Sabtu (12/10/2024).

Kegiatan dibuka oleh Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan (Ka.KPR) Sugito yang menyampaikan bahwa menjadi Tim Pengamanan adalah tugas berat karena merupakan ujung tombak didalam melaksanakan seluruh giat di Lapas/Rutan sehingga dibutuhkan intelegensi tinggi dan selalu tanggap ketika terdapat indikasi kejanggalan sehingga mampu diatasi lebih dini.



Selanjutnya pengisi acara diberikan kepada Kepala Rumah Tahanan Negara (Ka.Rutan) Blora Budi Hardiono yang menyampaikan bahwa menjadi Tim Pengamanan dibutuhkan dedikasi tinggi apalagi kegiatan yang sangat banyak akan selalu berhubungan dengan keamanan serta ketika tidak berada dalam tugas pun akan dituntut untuk selalu siap ketika instansi membutuhkan.

Budi juga menyampaikan mengenai 3 kunci pemyarakatan yakni Deteksi Dini, Jauhi Halinar (Handphone, Pungutan Liar, Narkoba), serta Perkuat Sinergi dengan Aparat Penegak Hukum sehingga setiap potensi pelanggaran dapat dicegah lebih awal serta faktor yang disebabkan dari luar bisa dibendung dengan cara mencegah penggunaan Handphone oleh Warga Binaan Pemyarakatan bisa dihilangkan dan diganti pelayanan Wartelsus yang diawasi serta bantuan dari Kepolisian ataupun TNI bisa didapat ketika hubungan baik antar instansi sudah terbina.



"Kami mengajak seluruh rekan-rekan untuk kembali mengenali diri serta tugasnya masing-masing, Saya disini bertugas sebagai apa?, dan bertanggungjawab kepada siapa?, sehingga rasa untuk terus menjaga integritas itu akan tetap ada tanpa harus mengganggu tugas orang lain, serta ciptakan hubungan baik kepada Aparat Penegak Hukum lain seperti halnya Kepolisian dan TNI sehingga ketika Kita membutuhkan bantuan keamanan, maka mereka akan dengan senang hati membantu Kita karena sudah terjalinnya hubungan baik." ujar Budi.

Diakhir acara Ka.Rutan Blora mengajak seluruh Tim Pengamanan untuk melakukan sesi tanya jawab yang interaktif mengenai seluruh materi yang sudah disampaikan serta mengajak seluruh Tim untuk kembali kepada Back to Basic dan juga menyampaikan setiap kendala didalam melaksanakan tugas sehingga dapat dicarikan solusi yang diberikan untuk kedepannya bisa lebih diperbaiki.